

Sujets de prière

- **Distribution de Bibles à l'automne 2025 (23-28 août et 2-4 septembre) :**

1) Prions que les saints soient libérés de toute préoccupation et soient enthousiasmés de consacrer au Seigneur deux journées parmi les sept jours de distribution de Bibles à l'œuvre d'évangélisation. 2) Prions que les saints soient conduits à un commun accord grâce à la prière et à une vie d'église vitale au cours de cet été, afin que la bénédiction décrétée par Dieu soit libérée à l'automne. 3) Prions que les fils de la paix soient préparés sur les campus des universités McGill, UdeM, Concordia et UQAM, afin qu'ils soient gagnés en tant que fruits qui perdurent pour la croissance de l'Église à Montréal et l'édification de Son Corps.
- **Soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires de la FTTA :** Nous rendons grâce au Seigneur pour Son action à Montréal. Le Seigneur a été fidèle en nous amenant des serviteurs à plein temps pour Son œuvre à Montréal. Lors de la rentrée scolaire, nous aurons deux nouveaux serviteurs à plein temps, ce qui nous donnera un total de huit serviteurs à plein temps. De plus, le Seigneur a été fidèle en appelant nos jeunes gens à être formés pour être utiles au Seigneur. Au début du nouveau trimestre de la formation à plein temps à Anaheim en août, nous aurons un total de cinq stagiaires. Pour soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires, le coût total est de 240 000 \$ par année, soit 20 000 \$ par mois pour les deux prochaines années. Prions pour que nous comprenions le besoin de soutenir ces personnes pour Son intérêt et Son action ici à Montréal.
- **La direction de l'Église à Montréal :** Le Seigneur désire avancer et croître à Montréal et Il désire que nous coopérions avec Lui. Les frères responsables estiment que la façon de faire avancer l'église est la voie ordonnée par Dieu, ce qui nécessite la participation de tous les saints. Comme nous l'avons annoncé lors de la réunion des serviteurs de l'église, afin de donner aux saints des occasions de participer et de fonctionner, nous nous déploierons dans deux salles d'ici le début de l'année scolaire. Que le Seigneur nous amène à un commun accord à ce sujet, afin qu'Il puisse nous bénir continuellement pour Son déplacement à Montréal. Que le Seigneur oriente et dirige tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Que de nombreux saints se lèvent pour servir, fonctionner et prendre plus de responsabilités dans l'église. Que tous les préparatifs de ce déplacement soient l'occasion pour nous d'apprendre à dépendre du Seigneur pour nos services. Que le Seigneur nous bénisse par une forte croissance en vie et en nombre.
- **Voyages d'évangélisation dans les pays germanophones (du 5 au 19 octobre 2025) :** En octobre 2022 et 2023, des saints de nombreuses localités à travers le monde se sont rendus dans les pays germanophones d'Europe afin d'entrer en contact avec des étudiants universitaires sur leurs campus au début de l'année scolaire. Ces voyages ont eu un impact durable sur les églises en leur permettant de récolter les fruits qui perdurent sur les campus. De plus, ces voyages ont contribué à raviver l'esprit de l'évangile au sein des églises. Cette année, les églises et les localités en développement en Allemagne, en Suisse et en Autriche souhaitent inviter chaleureusement les saints parmi l'ensemble du recouvrement à se joindre à l'œuvre sur les campus au début de l'année universitaire, du 5 au 19 octobre. Prions que le Seigneur gagne de nombreux jeunes Allemands, Suisses et Autrichiens comme fruits qui perdurent pour la propagation de Son témoignage en Europe!
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : 1 Chroniques 6:1 – 14:17.
- PSVCM : Vivre une vie chrétienne et une vie d'église sous le gouvernement de Dieu pour l'économie de Dieu, Semaine 2.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 33 et 34.

Annonces

- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- 23-28 août et 2-4 sept. : **Distribution de Bibles de l'automne 2025.**
- 25-27 septembre, Klang, Malaisie : **Formation internationale de septembre pour les anciens et les frères responsables.**
- 7-9 novembre, Vancouver, C.-B. : **Conférence des frères du Canada de l'automne 2025.**
- 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

Activités de la semaine

Dim-17-août JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-18-août	•
Mar-19-août	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-20-août	•
Jeu-21-août	•
Ven-22-août	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-23-août	•
Dim-24-août JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

17. LA LOUANGE

Références bibliques : Ps 22.3; 50.23; 106.12, 47; 146.2; He 13.15

La Louange

II. La louange et la victoire (suite)

Regardons 2 Chroniques 20.20-22. « Ils se levèrent de bon matin et partirent pour le désert de Tekoa. Pendant qu'ils marchaient, Josaphat se leva et dit : Écoutez-moi, Juda et habitants de Jérusalem! Croyez en l'Éternel, votre Dieu, et vous serez affermis; croyez en Ses prophètes, et vous réussirez. Après avoir consulté le peuple, il désigna des chantres pour louer la beauté de la sainteté, qui marchaient devant l'armée et disaient : Louez l'Éternel, car Sa miséricorde dure à toujours. Et comme ils chantaient et louaient, l'Éternel tendit des embuscades contre les fils d'Ammon, de Moab et du mont Séir, qui étaient venus contre Juda, et ils furent battus. » Il y eut une bataille. La nation de Juda touchait à sa fin à l'époque du règne de Josaphat. Elle était très affaiblie; tout était en ruine. Les Moabites, les Ammonites et le peuple du mont Séir vinrent envahir Juda. Juda était complètement désespérée; elle pensait que la défaite était certaine. Josaphat était un roi revigoré et un homme craignant Dieu. Bien sûr, aucun des derniers rois de Juda n'était parfait, mais Josaphat était néanmoins un homme qui recherchait Dieu. Il dit à Juda de croire en Dieu. Que fit-il? Il nomma des chanteurs pour louer Jéhovah. Il leur demanda également de louer la beauté de la sainteté, de marcher devant l'armée et de dire : « Louez le Seigneur, car Sa miséricorde dure à jamais. » Veuillez noter les mots « quand ils ont commencé » dans le verset suivant. Ce sont des mots très précieux. « Et quand ils ont commencé à chanter et à louer, le Seigneur a tendu des embuscades contre les enfants d'Ammon, de Moab et du mont Seir. » Quand ils ont commencé signifie à ce moment précis. Quand tout le monde chantait les louanges de Jéhovah, Il s'est levé pour frapper les Ammonites, les Moabites et le peuple du mont Seir. Rien ne fait agir le Seigneur aussi rapidement que la louange. La prière n'est pas le moyen le plus rapide de faire agir le Seigneur; la louange est le moyen le plus rapide. Ne croyez pas que nous n'avons pas besoin de prier. Nous devons prier, et nous devons prier tous les jours. Cependant, nous pouvons surmonter beaucoup de choses uniquement par la louange.

Nous voyons ici que la victoire spirituelle ne dépend pas du combat, mais de la louange. Nous devons apprendre à vaincre Satan par notre louange. Nous vainquons Satan non seulement par la prière, mais aussi par la louange. Beaucoup de gens sont conscients de la férocité de Satan et de leurs propres faiblesses, et ils décident de lutter et de prier. Cependant, nous trouvons ici un principe très particulier : la victoire spirituelle ne dépend pas du combat, mais de la louange. Les enfants de Dieu sont souvent tentés de penser que leurs problèmes sont trop importants et qu'ils doivent trouver un moyen de les résoudre. Ils accordent beaucoup d'attention à la recherche d'un moyen de vaincre. Mais plus ils essaient de trouver un moyen, plus il leur est difficile de vaincre. Ce faisant, ils se placent au même niveau que Satan. Ils sont tous deux engagés dans la bataille; Satan se bat d'un côté, et eux de l'autre. Il n'est pas facile de gagner dans cette position. Mais 2 Chroniques 20 donne une image différente. D'un côté, il y avait l'armée, et de l'autre, le chant des cantiques. Ces gens avaient soit une grande foi en Dieu, soit ils étaient fous. Dieu merci, nous ne sommes pas fous. Nous sommes ceux qui ont foi en Dieu.

Beaucoup d'enfants de Dieu sont soumis à de dures épreuves; ils sont fréquemment mis à l'épreuve. Lorsque les épreuves deviennent sévères et que la guerre devient féroce, ils sont comme Josaphat. Ils sont enfermés dans leurs difficultés. D'un côté, l'adversaire est trop fort, et de l'autre, ils sont trop faibles; il n'y a aucune comparaison possible entre les deux. Ils sont pris au piège dans le tourbillon du vent. Leurs problèmes sont trop grands et dépassent leur capacité à les surmonter. Dans ces moments-là, il leur est facile de se concentrer sur leurs problèmes; il leur est facile de fixer leur regard sur leurs propres difficultés. Plus un homme traverse d'épreuves, plus il est facile pour lui d'être lié par ses problèmes. Cela devient un grand moment d'épreuve. La plus grande épreuve survient lorsqu'il se regarde lui-même ou son environnement. Plus un homme est éprouvé, plus il a tendance à se regarder lui-même ou son environnement. Mais pour ceux qui connaissent Dieu, plus ils sont éprouvés, plus ils placent leur confiance dans le Seigneur. Plus ils sont

éprouvés, plus ils apprennent à louer. C'est pourquoi nous devons apprendre à ne pas fixer nos yeux sur nous-mêmes. Nous devons apprendre à fixer nos yeux sur le Seigneur. Nous devons lever la tête et dire au Seigneur : « Tu es au-dessus de tout ; je Te loue! » Les louanges bruyantes, les louanges qui viennent du cœur et les louanges qui jaillissent des sentiments blessés sont les sacrifices de louange qui plaisent à Dieu et lui sont agréables. Une fois que le sacrifice de louange monte vers Dieu, l'ennemi, Satan, est vaincu par la louange. Le sacrifice de louange est très efficace devant Dieu. Laissez jaillir vos louanges les plus élevées vers Dieu, et vous résisterez et vaincrez à coup sûr. Lorsque vous louez Dieu, vous verrez la voie de la victoire s'ouvrir largement devant vos yeux!

Les nouveaux croyants ne doivent pas penser qu'ils doivent passer par de nombreuses années avant de pouvoir apprendre la leçon de la louange. Ils doivent réaliser qu'ils peuvent commencer à louer immédiatement. Chaque fois que vous rencontrez un problème, vous devez prier pour obtenir la miséricorde afin de cesser de manipuler et de comploter, et d'apprendre plutôt la leçon de la louange. Beaucoup de combats peuvent être gagnés par la louange. Beaucoup de batailles sont perdues à cause du manque de louange. Si vous croyez en Dieu, vous pouvez dire au Seigneur au milieu de vos problèmes : « Je loue ton nom. Tu es plus grand que tout. Tu es plus fort que tout. Ta bonté dure à jamais! » Quelqu'un qui loue Dieu transcende tout. Il triomphe continuellement par sa louange. C'est un principe, et c'est aussi un fait.

III. La louange qui engendre la foi

Le psaume 106:12 est un verset très précieux. « Alors ils crurent en Ses paroles; ils chanteront Ses louanges. » Telle était la situation des enfants d'Israël dans le désert. Ils crurent, et ils chanteront. Ils crurent, et ils louèrent. La louange a un ingrédient fondamental : la foi. On ne peut pas louer vainement avec la bouche. On ne peut pas dire avec désinvolture : « Je remercie le Seigneur! Je loue le Seigneur! » Vous devez croire. Ce n'est qu'après avoir cru que vous pouvez louer. Lorsque vous avez des problèmes ou que vous êtes triste, vous priez, et tandis que vous priez, une sorte de foi s'éveille dans votre cœur. À ce moment-là, vous ouvrez la bouche pour louer. C'est la voie de la vie, mais ne le faites pas à la légère. Lorsqu'un homme est confronté à un problème, il doit prier. Mais dès qu'il trouve un peu de foi, dès qu'il commence à croire en Dieu et en Sa grandeur, Sa puissance, Sa compassion, Sa gloire et la manifestation de Sa gloire, il doit commencer à louer. Si un homme acquiert la foi mais ne la suit pas de louanges, il s'apercevra bientôt que sa foi a disparu. Nous disons cela d'après notre expérience. Une fois que vous avez la foi en vous, vous devez louer. Si vous ne louez pas, vous perdrez votre foi après un certain temps. Vous avez peut-être la foi aujourd'hui. Mais après un certain temps, vous perdrez cette foi. C'est pourquoi nous devons apprendre à louer. Nous devons apprendre à prononcer des paroles de louange. Nous devons ouvrir la bouche pour louer. Nous devons non seulement avoir l'intention de louer, mais aussi prononcer des paroles de louange audibles. Vous devez louer Dieu face à tous vos problèmes et face à Satan. Vous devez dire : « Ô Seigneur! Je te loue! » Faites cela jusqu'à ce que vous passiez de l'absence de sentiment à un sentiment, ou d'un sentiment faible à un sentiment fort. Faites cela jusqu'à ce que vous passiez d'une foi faible à une foi totale.

Une fois que la gloire de Dieu remplit vos yeux, vous pouvez croire. Une fois que Sa gloire remplit votre esprit, vous pouvez louer. Vous devez voir que Dieu est au-dessus de tout et qu'Il est digne de votre louange. Lorsque vous louez, Satan s'enfuit. Parfois, nous avons besoin de prier. Mais lorsque notre prière atteint le point où nous avons la foi et l'assurance, nous savons que le Seigneur a répondu à notre prière, et nous devons louer : « Seigneur! Je Te remercie! Je Te loue! Cette affaire est déjà réglée! » N'attendez pas que l'affaire soit terminée pour louer. Nous devons louer dès que nous croyons. N'attendez pas que l'ennemi s'enfuit pour chanter. Nous devons chanter pour le chasser. Nous devons apprendre à louer par la foi. Lorsque nous le louons avec foi, l'ennemi sera vaincu et chassé. Nous devons croire avant de pouvoir louer. D'abord, nous croyons et louons, puis nous connaissons la victoire.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Volume 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), Chapitre 17, LA LOUANGE, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.